

Zuarbeit zum Bericht der Bürgermeisterin für die Sitzung der Gemeindevertretung am 9. September 2020

Gemäß § 31 Abs. 1 der Kommunalverfassung des Landes Mecklenburg-Vorpommern sind in nicht öffentlicher Sitzung gefasste Beschlüsse spätestens in der nächsten öffentlichen Sitzung bekannt zu geben.

Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung vom 14. Oktober 2020 wurden folgende Beschlüsse gefasst:

- Zahlung von Tantiemen an den Geschäftsführer der Touristik Lohme GmbH für das Geschäftsjahr 2019
- Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens nach § 36 BauGB zum Umbau / Modernisierung eines Wohnhauses
- Beschluss über den städtebaulichen Vertrag zum Bebauungsplan Nr. 22 "Arkonablick" der Gemeinde Lohme
- Billigung der Eilentscheidung des Bürgermeisters nach § 39 (3) KV M-V hier: Erweiterung Caravanstellplatz Lohme mit zusätzlichen Stromsäulen Beauftragung 38/20

In der nicht öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 4. November 2020 erfolgte folgende Beschlussfassung:

- Beschluss über die Wahl des Planungsbüros für die Erstellung des Bebauungsplanes "Museumspark Blandow"

Nach § 6 der Hauptsatzung hat die Bürgermeisterin Befugnisse im Rahmen der ihr übertragenen Wertgrenzen. Über die in diesem Rahmen getroffenen Entscheidungen hat die Bürgermeisterin die Gemeindevertretung zu informieren.

Im Rahmen dieser Befugnisse wurde im Berichtszeitraum keine Entscheidung getroffen:

Bericht der Bürgermeisterin. 02.12.2020

Seit der letzten Sitzung gibt es eine wesentliche Änderung im Gemeinderat.

Am 15. Oktober hat Herr Schröder sehr zu meinem Bedauern sein Mandat niedergelegt. Er war ein sehr zuverlässiger Mitglied unseres Gemeinderates und hatte uns mit Rat und Tat unterstützt. Er hat sich sehr viel für die Bürger unserer Gemeinde engagiert, ich würde sagen, am meisten von uns allen. Neben seiner verantwortungsvollen Tätigkeit bei der Polizei ist er seit mehreren Jahren Vorsitzender vom Sport Verein Lohme, Vorsitzender vom Elternrat der Kindertagesstätte und Gemeindevertreter. Er hat sich sehr fleißig um alles gekümmert besonders in der Organisation von den vielen Sport und Kita Veranstaltungen. Irgendwann mal reichen leider die 24 Stunden am Tag für die verschiedenen Tätigkeiten nicht aus. Herr Schröder hat auch den Vorsitz von der KiTa an Herrn Jan Möller und Heike Dräger abgegeben. An dieser Stelle herzlichen Dank an Jan Möller und Heike Dräger. Wir werden wie bisher unsere gute Zusammenarbeit fortsetzen.

Herr Schröder, im Name der Bürger*innen der Gemeinde bedanke ich mich recht herzlich für Ihre geleistete Arbeit. Sie werden uns im Gemeinderat fehlen aber Sie sind ja in der Gemeinde und werden nach wie vor alles für den Sportverein und unsere Bürger*innen tun. Wir wünschen Ihnen alles erdenklich Gute, vor allem etwas mehr Zeit für Ihre Familie. Herzlichen Dank.

Wenn jemand aus dem Gemeinderat ausscheidet, rückt die nächste Person von der jeweiligen Wahlliste nach.

In diesem Fall ist es Herr Matthias Ogilvie. Er ist vom Amt angeschrieben worden und hat sich bereit erklärt die Position anzunehmen. Mit Herrn Ogilvie haben wir einen sehr erfahrenen Gemeinde Vertreter und früheren Bürgermeister. Wir haben in der Vergangenheit sehr gut zusammengearbeitet und werden es zum Wohle der Bürger*innen weiterhin tun.

Zu unseren Bauvorhaben: Besucherzentrum Hagen, KiTa Lohme, „Barriere freies“ Wohnen und Trauerhalle/Friedhof: Es geht alles sein bürokratischer Gang!

Kinderheim Chemnitz: Ich hatte gehofft alles längst abgeschlossen zu haben. Wir haben von unserer Seite alles vorschriftsmäßig und und schnell erledigt. Leider hat die RB LB immer noch keinen rechtsgültigen Unterschrift geleistet. Jetzt sind die Unterlagen /Dokumente diese Woche wieder zum Notariat nach Chemnitz zurückgeschickt worden. Ich habe gestern über weitere Schritte mit dem Amtsleiter /Liegenschaften Chemnitz gesprochen und stehe diesbezüglich ständig mit unserem Rechtsanwalt Petto in Verbindung.

Ich bedanke mich bei Herrn Labahn, und allen fleißigen Helfern bei dem Aufstellen und Schmücken der schönen Weihnachtsbäume in allen Ortsteilen der Gemeinde Lohme. Die Tannenbäume sind wunderschön und bringen buchstäblich Licht in der dunklen Jahreszeit. Danke. Ich wünsche uns allen eine friedvolle Adventszeit, eine gesegnete Weihnacht und nur das Beste für das neue Jahr.

Bevor wir zum nächsten Tagesordnungspunkt weitergehen, bitte ich Herrn Ogilvie zur Vereidigung nach vorne zu kommen.